
                           

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

 

 Verbale della seduta del 31/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno trentuno del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 46837 del 21/01/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dalla Sig.ra Maria Giulia Conigliaro, Collaboratore Professionale Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:45 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Buccola, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Tuzzolino, con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente. 

Alle ore 09:49 - Entra il Cons. Lupo. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:54 - Esce il Cons. Dentici per impegni istituzionali, si dovrà incontrare con i 

Commercianti di Corso Calatafimi e contemporaneamente entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente, pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Ripristino marciapiede 

nell’aiuola di Piazza Pietro Micca, lato edicola e fontanella pubblica, di fronte l’ingresso del 

Centro Anziani”, a firma del V.P. Schiera. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il V. P. Schiera - Illustra la mozione facendo presente che il marciapiede in esame, antistante 

l’edicola di Boccadifalco, è abbastanza ammalorato, il ripristino del medesimo è urgente perché 

molto transitato, soprattutto la mattina, dalle mamme con i passeggini ed inoltre dagli anziani che si 

recano giornalmente al loro vicino Centro Sociale. Continua affermando che è bene eliminare il 

pericolo per l’incolumità di tutti coloro che lo attraversano e per evitare dispendio di soldi al 

Comune per i danni arrecati ai cittadini, pertanto chiede che la mozione venga approvata. 

Il Cons. Di Vincenti – Concorda con quanto detto dal V.P. Schiera, in effetti bisogna 

intervenire con urgenza perché se qualcuno dovesse cadere andrebbe incontro a non pochi danni 

fisici, si dichiara favorevole all’approvazione della mozione. 

Alle ore 10:06 – Entra il Cons. Buccola. 

Il Cons. Buonpasso – Condivide quanto detto dai Colleghi Consiglieri e poiché si tratta della 

salvaguardia dell’incolumità dei cittadini esprime parere favorevole. 

Il Cons. Lupo – Interviene ed anch’Egli favorevolmente all’approvazione della mozione, la 

zona in esame è molto trafficata per cui necessita portare avanti la mozione e spera che 

l’Amministrazione Comunale possa intervenire al più presto per la soluzione del problema. 

Alle ore 10:11 il Presidente, dopo avere sostituito, nelle funzioni di scrutatore, il Cons. 

Dentici, allontanatosi dall’Aula, con il Cons. Sinopoli, mette in votazione, per appello 

nominale, la mozione appena discussa e l’esito ottenuto è il seguente: 

 

Presenti   09 

Assenti  01 (Dentici)  



Favorevoli 09 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Consigliere Ruggiero – Comunica che già ieri la RAP ha provveduto alla rimozione dei 

rifiuti ingombranti in Via Carmelo Onorato. 

Il Consigliere Buonpasso – Presenta una nota relativa alla richiesta di un incontro con 

l’Assessore alle Attività Sociali, Giuseppe Mattina, per avere delle informazioni più dettagliate, alla 

luce delle dichiarazioni fatte dal Sindaco Orlando, riguardo alla concessione della residenza degli 

occupanti abusivi gli alloggi di edilizia popolare, in considerazione che nel nostro territorio ve ne 

sono presenti parecchi. 

Alle ore 10:20 il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta. 

 

 

 

 

            Il Segretario           Il Presidente   

Istruttore Amministrativo               Silvio Moncada  

   Maria Calogera Grasso 

 

 

 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 
 


